



# 志高く!

校訓 **学び 磨き  
思いやる**  
合い言葉  
「麻生中ABCD+」

◆麻生中学校だより◆  
Tel 80-8070  
Fax 77-0840  
http://www.sopia.or.jp/n-asojh/  
行方市南327の3  
令和2年1月31日発行  
令和元年度 第22号

## ◆校内持久走大会◆



インフルエンザの感染拡大を防止するために、延期していた校内持久走大会を実施しました。まず、1月17日(金)に1・2年生の大会を行いました。冬休みを挟み十分な練習ができず、また、気温も低いため、不安な面もありましたが、体調を崩す生徒も無く、好記録が数多く出ました。

3年生は、1月28日(火)に実施予定でしたが、荒天のため再延期となり、1月31日(金)の第1校時に実施しました。3年生にとっては、中学校最後となる体育的行事です。受検対応の真っ只中での実施となってしまったため、本来の実力を発揮できなかった生徒もいたようですが、男女の別なく応援したり、伴走したりする姿に感動しました。そして、最後は全員が達成感や成就感を味わうことができた行事になったことと思います。



| 【入賞者一覧 ※敬称略】 |        |       |       |        |        |       |
|--------------|--------|-------|-------|--------|--------|-------|
| 順位           | 1年男子   | 1年女子  | 2年男子  | 2年女子   | 3年男子   | 3年女子  |
| 1            | 片岡 頼我  | 樽見 菜月 | 箕輪 優翔 | 平塚 衣   | 杉山 空翼  | 宮内 友香 |
| 2            | 荒張 正太郎 | 箕輪 優莉 | 吉崎 裕斗 | 濱田 楓花  | 小貫 隼介  | 矢畑 陽梨 |
| 3            | 寺崎 翔   | 宮内 彩羽 | 根本 大夢 | 羽生 葉色音 | 椎木 拓実  | 永作 梨緒 |
| 4            | 石神 佑悠  | 大森 涼奈 | 柳町 稜太 | 谷古宇 杏姫 | 久保田 啓斗 | 濱田 夏菜 |
| 5            | 高橋 柊成  | 荒井 小羽 | 宮内 雄成 | 根本 ここみ | 芝 陽希   | 長牛 綾音 |
| 6            | 山口 友樹  | 高寺 愉那 | 堀 瑛太  | 榊原 由子  | 龍崎 創平  | 山野 綾香 |
| 7            | 井関 篤斗  | 横山 結香 | 鈴木 蒼登 | 箕輪 さくら | 丸尾 知慶  | 坂本 美緒 |
| 8            | 大原 一騎  | 内山 陽菜 | 杉山 史琉 | 荒木 田七咲 | 荒井 樹   | 小嶋 圭乃 |
| 9            | 大橋 青空  | 内山 幸美 | 藤崎 柊来 | 大森 涼楓  | 茂木 宏一  | 大矢 果歩 |
| 10           | 八品 勇太  | 越路 南桜 | 石神 佑麻 | 中居 光丘  | 高橋 亮成  | 高田 七海 |

## ◆入学説明会◆



1月21日(火)、令和2年度に向けての新入学説明会を実施しました。

まず、1・2年生の授業を参観してもらい、次いで生徒会から、「中学校の1日の生活」を説明しました。6年生の子供たちの様子からは、中学校生活への不安よりも期待のようなものを感じました。その後、諸経費や入学式についての説明を行い、最後に、部活動の見学をしてもらい、全ての日程を終えました。

令和2年度の新入生は、ニクラスでのスタートとなりますが、少数精鋭での活躍を大いに期待しているところです。



## ◆男女共同参画事業出前講座◆

1月23日(木)、行方市企画政策課の企画運営により、「男女共同参画事業出前講座」を行って頂きました。この講座は、男女共同参画の実現を目指した意識



づくりをするために、職場体験に取り組む中学生を対象に行うものです。今回は、男性保育士の方、男性看護師の方、女性航空自衛隊空士長の方をゲストにお迎えし、各々が就かれている職業のお話をして頂きました。その後、グループに分かれて、ゲストへの質問を行ったり、講座のまとめを行ったりしました。生徒のキャリアアップにつながる良い活動となりました。



## 編集後記

ギリシャの哲学者アリストテレスは、「良い建物を造り続けることによって良い建築士となる。良い習慣が身に付いた人が立派な人間になる。人間はその大部分が習慣の束である。」と語っています。つまり、良い習慣を身に付けるには、努力と練習の積み重ねが必要だと言いたいのだと思います。本校の生徒たちにも、こうした不屈の精神でこれからの道を進んで欲しいと思います。まわりは応援することはできても代理を務めることはできません。

『自分の道は自分で拓く』以外ないのです。3年生は目の前にある高校受検、1・2年生にとっては部活動かもしれません。今こそ、「志高く!」の精神のもと培ってきた力を発揮する時です。頑張りを応援しています。(文責: 栗原秀雄)

